



## CON ÉXITO SE REALIZA LA GRAN FERIA DE LA MINERÍA: ATACAMIN 2024 CONVOCA A LOS PRINCIPALES ACTORES MINEROS DE LA REGIÓN

**F**ue gracias a una iniciativa de la seremía de Minería de Atacama que organizó para los días 7 y 8 de agosto, dos jornadas de la Feria Minera Atacamin 2024, evento que lleva por slogan 'Juntos por una Minería Moderna Sustentable', y que ha tenido lugar en la Alameda Manuel Antonio Matta de Copiapó.

Esta feria de la minería regional de Atacama ha tenido entre sus protagonistas a los grandes actores de la minería regional junto a la participación de las principales faenas productoras y empresas de servicios a la mediana y gran minería.

En esta línea, el seremi de Minería Juan Carlos Peña agradeció la participación de las más diversas autoridades y además señaló que

“esta es una alianza público - privada, en donde la seremía de minería organiza este evento con el auspicio de las principales empresas de cobre, fierro y oro de la región de Atacama. En esta versión, hemos dado un fuerte vínculo con el mundo de la educación técnico profesional, ese es el foco con el que empezó la feria, con estudiantes visitando faenas, museos mineros y los stands que stands en donde están tanto las principales empresas y servicios como visitas guiadas de los estudiantes al museo de Tierra Amarilla”.

Agregó también el anfitrión del evento que

“ respecto de los estudiantes, para ellos es algo novedoso ir a una faena minera tan grande, como es en este caso Candelaria, donde ellos pudieron ver equipos de gran tamaño, camiones, palas gigantes trabajando, que es hacia donde ellos posteriormente irán en su mundo laboral”.

Quien también se refirió al evento, fue la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán, quien visitó la región para participar de esta feria, ocasión en la que indicó que

“ la verdad es que estamos muy contentos de poder estar acompañando en terreno esta tercera versión del Atacamin, como feria de la minería en Atacama, en el contexto también de la conmemoración del mes de la minería, el mes de agosto, con la ministra Aurora Williams tenemos el compromiso de estar desplegada en los territorios celebrando junto a la industria y junto a los pequeños y medianos mineros, lo importante que es la minería en nuestro país”.

Destacó también la autoridad que la ocasión “ tuvo por centro uno de los principales desafíos del rubro en el país que es cómo nos vinculamos con el mundo educativo y generamos las capacidades y los talentos que se requieren para la minería del futuro”.

Por su parte, el Gobernador de la región de Atacama, Miguel Vargas Correa señaló en la instancia que

“ en primer lugar quiero felicitar el esfuerzo conjunto para sacar adelante esta tercera versión de Atacamin, particularmente de los equipos del ministerio de minería de la región de Atacama, que encabeza el seremi Juan Carlos Peña, agradecer también la presencia de la subsecretaria de la cartera en este importante evento y también el aporte que hacen las empresas privadas de la gran y mediana minería aquí en la región de Atacama”.

Agregó Vargas que

“ estas alianzas son las que permiten que estos encuentros se puedan materializar, además se dan en el marco de las celebraciones del mes de la minería en la región de Atacama y este espíritu de unidad que se da en el marco de estas celebraciones, nos tienen que dar un impulso para seguir perseverando en esta forma de trabajar porque cuando hablamos de inversiones, es fundamental consolidar las alianzas publico privadas”.

